Fecha:06/10/2024Audiencia:15.600Sección:ACTUALIDADVpe:\$382.057Tirada:5.200Frecuencia:DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:
 5.200

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:
 36,91%

Pág: 6

Inclusividad deportiva

Jornada socio-educativa Club de Infancia Municipal y Escuelita Inclusiva de Futsal

• Participaron alrededor de 50 niños en esta tarde entretenida, quienes pudieron vivir experiencias inclusivas para avanzar en lo que es materia de igualdad y derechos en la comuna.

Texia Padilla

n el gimnasio de la UMAG, se llevó a cabo la jornada socioeducativa del Club de Infancia de la municipalidad de Punta Arenas y Escuelita Inclusiva de Futsal, donde la idea fue compartir la experiencia, a través del juego, la actividad física y la recreación de un día de entrenamiento, pudiendo acceder a conocer la rutina que desarrollan los niños y sus adultos responsables.
Esta actividad surge como

Esta actividad surge como una iniciativa de la Unidad de Infancia y Juventud en conjunto con el Programa de Apoyo a Personas con Discapacidad, las que, a través del Club de Niños de la Municipalidad de Punta Arenas, buscan promover entre sus objetivos la participación social. Es así como ambas oficinas elaboran una propuesta que tiene como propósito, propiciar una jornada de sensibilización y concientización respecto de la inclusión y la igualdad de derechos de los niños.

Al respecto, Óscar Soto, creador y director deportivo de la Escuelita Inclusiva señaló: "Hoy (ayer) en día trabajamos en conjunto con la municipalidad, el Departamento de Discapacidad y el Departamento de Infancia, un trabajo maravilloso, muy contento por lo que podemos lograr junto a nuestros niños y a los niños de ustedes también. Es fundamental mostrar la inclusión, es fundamental que nuestros niños tengan la aceptación que se merecen, el respeto que se merecen, el respeto que se merecen y eso es primordial, así que estamos muy felices."

eso es primordial, así que estamos muy felices" Camila Vázquez, profesional del programa de apoyo a personas con discapacidad del municipio, indicó que "hoy (ayer) nos encontramos en la Escuelita Inclusiva de Futsal, es una actividad que surge a través del programa de discapacidad en conjunto con la unidad de infancia del municipio, donde participaron alrededor de 50 niños en esta tarde entretenida, donde somos invitados acá en estos dueños de casa, donde se pueden vivir experiencias inclusivas para avanzar en lo que es materia de igualdad y derechos en la comuna, sobre todo para nuestros niños y niñas?"

Por su parte, Krishna, alumna de la Escuelita Inclusiva de Futsal, expresó: "Me pareció bien la actividad, porque estuvo divertida, porque me gustó y muchas gracias a los municipales por venir".



La actividad desató la alegría entre los asistentes